

30 de septiembre de 2022

**Instituto Glaux - Nivel Inicial - CUE 200967**

Estimadas y estimados,

Queremos felicitar a su escuela por haber obtenido el **Lazo Ambiental II - ESCUELA ABIERTA** y reconocer a las y los docentes, estudiantes, directivos y familias por la labor emprendida durante el presente ciclo lectivo. Estamos felices de transitar junto a ustedes este proceso de cooperación y compromiso con la Educación y Gestión Ambiental.

Este año, la escuela recibirá su Reconocimiento como Escuela Verde en el marco de la Cumbre de Alcaldes por el Cambio Climático (C40), de la cual la Ciudad de Buenos Aires es anfitriona. En este contexto, la escuela es parte de un acontecimiento histórico en donde se fortalecen los compromisos asumidos por la Ciudad de Buenos Aires en la lucha contra el cambio climático, proceso en el cual la escuela juega un rol fundamental para garantizar el derecho ciudadano a una educación inclusiva, equitativa y de calidad. Los y las estudiantes son el centro de la construcción de un presente y un futuro mejor. La educación para la sustentabilidad recrea espacios de enseñanza y aprendizaje transformador, significativo y contribuye a la construcción de ideas, acciones y compromisos más respetuosos con nuestro ambiente.

Es por eso que, en primer lugar, destacamos las acciones realizadas por el comité ambiental "Superhéroes del Medio Ambiente", en tal sentido, valoramos el diagnóstico realizado y las propuestas de mejora tales como la resignificación de los espacios verdes a partir de la creación de huerta vertical, compost, canteros y jardín de mariposas; además de promover la gestión integral de residuos y con ello la reutilización creativa de ciertos materiales.



Destacamos el proyecto “Educación para la Sustentabilidad” debido a que plantea un abordaje integral sobre la educación ambiental, en el que se trabajan temáticas y subproyectos tales como: cuidado del recurso hídrico y energético, huerta, gestión integral de residuos, participación ciudadana, entre otros. Cada uno de estos proyectos parten del diagnóstico ambiental y de las necesidades y desafíos relevados en la escuela.

Distinguimos el recorrido emprendido en materia ambiental y los diversos proyectos en los que participan desde el año 2020. Celebramos que durante este 2022 hayan realizado más de 5 proyectos, ¡Felicitamos a las y los docentes por el trabajo realizado en su institución!

Asimismo, nos alegra saber que difunden sus proyectos y actividades a través de diversas plataformas y medios de comunicación, alentamos a que puedan sumar cada vez a más actores de la comunidad educativa, en particular, y de la sociedad civil, en general, a participar de sus proyectos. Tender puentes con el resto de la comunidad es parte del compromiso asumido como Escuela Abierta.

Esperamos que durante el 2023 podamos seguir acompañándolas/os en este recorrido de construcción de una Escuela Verde que promueve una educación que forma ciudadanas/os críticos/as y comprometidas/os con las temáticas ambientales e integra a la cultura institucional la perspectiva ambiental.

**Equipo del Programa Escuelas Verdes,**

**Ministerio de Educación de la Ciudad de Buenos Aires.**

